SOZIALMARKT

Gespendeter Herd

AMSTETTEN. Für die Küche im SAM NÖ-SOMA Amstetten wurden ein neuer Herd und ein neuer Backofen gespendet. Die Geräte wurden von Pfarrer Johannes Pölzl aus Strengberg, Ingrid Wieser von der Pfarre Sindelburg, Marianne Bierbauer, Johanna Waser von der Pfarre Sindelburg und Maria Wimmer von der Pfarre Sindelburg sowie

Dechant Johann Berger der Pfarre Euratsfeld dem SOMA Amstetten übergeben. Marktleiterin des SOMA Amstetten Inge Höblinger und die Geschäftsführerin von SAM NÖ Irmgard Pöll-Wimmer freuten sich über diese großzügige Spende und bedankten sich im Namen des gesamten SOMA Teams bei allen Spendern.



Bei der Übergabe des Herdes und des Backofens.



Der Seniorenbund half Geld vom Finanzamt zurückzuholen.

Foto: ÖVP Amstetten

SENIORENBUND

Geld zurückholen

AMSTETTEN. Die ÖVP-Bezirksgeschäftsstelle in Amstetten war Schauplatz der "Aktion Arbeitnehmerveranlagung für Senioren". Mitarbeiter des NÖ Seniorenbundes und Beamte des zuständigen Finanzamtes waren dabei den Senioren behilflich, ihren Lohnsteuerausgleich durchzuführen. Diese Aktion wird noch bis Mitte Mai

in jedem niederösterreichischen Bezirk angeboten. "Viele würden ohne unsere Hilfestellung keine Arbeitnehmerveranlagung durchführen und so um ihre zu viel bezahlten Steuern umfallen", meinen der Landesobmann der Niederösterreichischen Senioren Herbert Nowohradsky und Bezirksobmann Johann Brandstetter.